

La vie au collège

La canicule est passée par là ...

La canicule de l'été 2003 a eu raison de nombreuses plantations. Les agents du collège viennent de mettre en place de nombreux arbres. Merci à eux !



Exposition

Pendant quelque temps, le collège va avoir la tête dans les nuages. Madame Poillot et l'atelier artistique ont invité Hugues ALLAMARGOT à installer ses œuvres dans l'établissement.



Pièces jaunes

Le collège participe à la collecte des pièces jaunes, du 09 janvier au 14 février 2004 ; une tirelire est à la disposition de tous au CDI.

Collecte de bouchons

Un groupe de garçons de 5^{ème} 3 (Defrene Etienne, Rothmann Fabian, Louzguiti Alexandre et Bruno) organise l'opération « Collecte de bouchons pour les enfants handicapés ». Le bidon est placé au rez-de-chaussée dans le couloir de l'administration.